
Al Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Cuneo

Doti Antonino Pittari

OGGETTO: Interpellanza a risposta orale su “Nuovo affidamento degli spazi del
Nuvolari”

li sottoscritto consigliere Aniello FIERRO, Capogruppo del Gruppo “Cuneo per i Beni
Comuni”,

Premesso che

A seguito di un’interpellanza presentata nel Consiglio del 28 gennaio scorso circa il
futuro dell’area del Nuvolari mi è stato risposto che questo dipendeva dalle indicazioni
del curatore fallimentare della Società “Zabum uno”.

Verificato che

Il curatore fallimentare non può decidere direttamente sulla gestione dell’area in quanto
questo dipende dalle scelte dell’Amministrazione.

Considerato che

Date le circostanze l’Amministrazione può da subito avviare delle procedure per trovare
un eventuale nuovo gestore degli spazi del Nuvolari.

Interpella il Sindaco e l’Assessore competente per chiedere quanto segue:

1) Se ci sono stati nuovi incontri con il curatore fallimentare;
2) Se l’Amministrazione Comunale intende avviare da subito una procedura di

manifestazione d’interesse per l’area e restituire uno spazio importante alla città.

Con preghiera di risposta nel prossimo Consiglio Comunale.

Cuneo, 18 Febbraio 2019

Porgo Cordiali Saluti
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